



**Bureau
d'information
et de
communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE État de Vaud

Assemblée annuelle de la Conférence des directrices et directeurs cantonaux des finances (CDF)

Le canton de Vaud accueille l'assemblée annuelle de la CDF

A l'invitation de la conseillère d'Etat en charge des finances et de l'agriculture vaudoises, les membres de la Conférence des directrices et directeurs cantonaux des finances (CDF) se retrouvent à Lausanne les 25 et 26 mai pour leur assemblée annuelle 2023. Présidée par Ernst Stocker, chef du Département des finances du canton de Zurich, cette assemblée donne aux cantons l'occasion d'échanger sur les sujets d'actualité en lien avec les finances publiques et la fiscalité. La Conseillère fédérale Karin Keller-Sutter et le Président de la BNS Thomas Jordan ont fait l'honneur de leur présence en participant aux discussions de jeudi.

Chaque année, la Conférence des directrices et directeurs cantonaux des finances (CDF) organise son assemblée annuelle dans un canton différent. Après le canton d'Argovie en 2022, le canton de Vaud a l'honneur d'organiser l'assemblée annuelle 2023 dans le cadre du complexe Aquatis de Lausanne. Les chef.fe.s des départements des finances des cantons suisses siègent l'après-midi du 25 mai, en présence de la cheffe du Département fédéral des finances et le Président de la BNS, et durant la matinée du 26 mai. Des cadres supérieur.e.s de différents offices fédéraux et cantonaux, dont les cheffes de l'Administration fédérale des finances (AFF) et de l'Administration fédérale des contributions (AFC) sont conviés également aux échanges.

Si la première journée est traditionnellement consacrée aux objets statutaires, la seconde porte principalement sur les projets fédéraux à forts enjeux financiers pour les cantons, ainsi que sur la situation économique actuelle et future en Suisse comme à l'étranger. Ces discussions politiques favorisent l'échange d'informations et la finalisation de prises de position commune sur des objets fédéraux et intercantonaux. Elles permettent également d'aborder des sujets d'actualité avec la Cheffe du DFF et le Président de la BNS.

En marge des enjeux intercantonaux et fédéraux, l'assemblée annuelle 2023 a permis de présenter le Canton sous ses multiples facettes et de promouvoir les produits du terroir à la faveur d'une soirée au domaine de Burignon, à Saint-Saphorin.

Bureau d'information et de communication de l'État de Vaud

Lausanne, le 26 mai 2023

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DFA, Valérie Dittli, conseillère d'Etat

DFA, Christian Gobat, responsable de missions administratives et stratégiques, Secrétariat général DFA

TÉLÉCHARGEMENTS